



## **AmCham Guatemala se pronuncia por bloqueos anunciados para el 18 de febrero**

La Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (AmCham Guatemala) ve con preocupación los bloqueos anunciados en cuatro puntos de la ciudad para el jueves 18 de febrero por integrantes del Comité de Desarrollo Campesino (CODECA).

Estas manifestaciones violan los derechos de locomoción de todos los ciudadanos y empeora la situación de desempleo, pobreza, y competitividad del país.

“Respetamos las opiniones y el derecho de los ciudadanos de manifestar, siempre que las acciones se realicen dentro del marco de la ley, con respeto hacia al Estado de Derecho y cumpliendo los derechos consagrados en la Constitución de la República de Guatemala”, Comentó Juan Pablo Carrasco, presidente de AmCham Guatemala.

Sin construir un verdadero Estado de Derecho no se puede tener justicia y desarrollo para todos, por ello, AmCham hace un llamado a las autoridades para que continúen realizando acciones pertinentes y a los integrantes del Comité de Desarrollo Campesino para que adopten una postura constructiva para el país.